

GOOD MOVES #25

580 km en une
journée :

L'électrique peut-il
vraiment tenir la
distance ?



RENAULT
TRUCKS

Le jour le plus long !

Le Renault Trucks E-Tech T, Diamond Echo, a parcouru 580 km en une seule journée. Ce trajet, de Zurich à Cologne, réalisé grâce à une recharge intermédiaire d'une heure, constitue la plus longue étape d'un tour d'Europe visant à démontrer la faisabilité opérationnelle de la mobilité électrique.

Qu'est-ce qu'un Good Move ?

Un Good Move est un acte engagé en faveur de la décarbonation. Il nous inspire ou contribue à la réduction de nos émissions de CO₂.



GOOD MOVES #25

Pourquoi c'est un Good Move ?

En parcourant plus de 10 000 kilomètres à travers 7 pays, le Diamond Echo prouve que les longues distances en camion électrique sont non seulement possibles, mais sont déjà une réalité.





**RENAULT
TRUCKS**

#JoinTheGoodMove